

BRÈVE

2013-05-02

ENQUÊTE FIABILITÉ ADAC 2013 : LES RÉSULTATS DE RENAULT TOUJOURS AU TOP

L'Automobile Club Allemand ADAC vient de publier les résultats de son enquête fiabilité annuelle *Pannenstatistik*.

Cette année encore, les véhicules Renault sont à l'honneur dans cette enquête externe de référence.

Chaque modèle classé continue d'y être jugé « bon » voire « excellent » alors que les notations ont été sévériées par l'ADAC cette année. Les indicateurs restent même au vert après 6 ans de roulage, ce qui démontre la fiabilité durable des véhicules Renault.

« *La fiabilité de nos véhicules est un élément fondamental, qui est en train de s'inscrire durablement dans nos gènes. Nous devons plus que jamais poursuivre nos efforts pour garantir la satisfaction de nos clients partout dans le monde.* »
commente Jean-Pierre VALLAUDE, Directeur Qualité du groupe Renault.

Pour Plus D'informations:

Christophe LAVAUZELLE

Attaché de presse (Consumérisme, Qualité produit)

+33 (0)1 76 84 46 91

christophe.lavauzelle@renault.com

GROUPE RENAULT

SERVICE DE PRESSE

Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36

renault.media@renault.com

Sites web: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)